

## Volkswagen Nutzfahrzeuge Fahrzeugsponsor der Six Days

**Erstmals nach 23 Jahren finden vom 24. bis 29. September 2012 in Deutschland die International Six Days Enduro (ISDE), die offizielle Enduro-Mannschaftsweltmeisterschaften, statt. Als Hersteller von leichten Nutzfahrzeugen mit Allrad-Kompetenz engagiert sich Volkswagen als exklusiver Fahrzeugsponsor bei der Motorradveranstaltung.**

**Insgesamt stellt Volkswagen Nutzfahrzeuge (VWN) aus Hannover 20 Fahrzeuge für das Organisationsteam wie als Shuttles zur Verfügung. Darüber hinaus wird das komplette Allradprogramm – vom Caddy über den Transporter und den Amarok bis zum großen Crafter – ausgestellt. Volkswagen ist der einzige Hersteller von leichten Nutzfahrzeugen, der in jedem Segment Allradantrieb anbietet.**

Zu den International Six Days Enduro werden rund 300.000 Besucher erwartet, 480 Teilnehmer aus 36 Ländern sind in den Wettbewerben aktiv. Morgen findet der Six-Days-Familientag statt, am Sonntag gibt es im Rahmen der Feierlichkeiten zum 85. Geburtstag des Sachsenrings auch einen Offroad-Parcours für Jedermann mit Modellen von Volkswagen Nutzfahrzeuge. Der Eintritt an diesen beiden Tagen ist kostenlos. Der Enduro-Sport hat in Sachsen eine lange Tradition. Der traditionsreiche Motorrad-Produktionsstandort Zschopau (MZ) hat sich zu einem Enduro-Mekka entwickelt. Viele erfolgreiche deutsche Enduristen sowie ehemalige und aktuelle Six-Days-Teilnehmer haben dort ihre Wurzeln. Auf Initiative des ADAC und des deutschen Motorsport Bundes (DMSB) konnte diese prestigeträchtige Veranstaltung nach 23 Jahren wieder in diese enduro-geschichtlich stark geprägte Region geholt werden. (ampnet/jri)